
Sujet : [INTERNET] Enquête hydroélectricité cha�ère val cenis

De : > david.barbier (par Internet)

<david.barbier@cayrolinterna�onal.com>

Date : 22/02/2024 à 17:24

Bonjour.
Étant moi-même exploitant au sein de la société CAYROL
Je trouve ce projet dans l'ère du temps car à l'heure actuelle le besoin en énergie est fort et que ce soit par l'hydro ou le 
photovoltaïque, les énergies renouvelables sont le moyen vert de production énergétique
De plus ce projet ferait travailler des locaux et pourrait permettre à la commune de val cenis de répondre aux demandes en Enr
De par son tracé le projet ne met pas en péril l'écosystème montagnard et prend en compte l'impact environnemental
Ne perdons pas notre savoir-faire et mettons-le en valeur avec des projets comme l'exploitation du torrent de chaviere.
BARBIER David
Envoyé à partir de Outlook pour iOS<https://aka.ms/o0ukef>
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